der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Velzen

Mittwoch. 4. August 2010

Lucas Gerlach siegt bei Celler City-Night

Radsport: MTV-Talente fahren starkes Rennen

rema Celle/Bad Bevensen. Lucas Gerlach aus dem Radsportteam des MTV Bad Bevensen hat bei der Celler City-Night in der Hobbyklasse die Konkurrenz der unter 18-Jährigen gewonnen.

Auf der nur 600 Meter langen und flachen Runde waren schnelle Beine und eine gute Kurventechnik gefragt. Gerlach konnte sich im Laufe des Rennens mit zwei weiteren Fahrern absetzen und gewann auch eine der drei ausgelobten Sprintprämien. Im Endspurt rollte er als Erster über die Ziellinie.

Sein Teamkamerad Dennis Knaus fuhr ebenso wie Maximilian Winkler ein starkes Rennen. die beiden wurden mit Rang vier und fünf belohnt. Sarah Gerlach, das einzige Mädchen in diesem Rennen, war ebenfalls flott unterwegs und kam auf Rang sechs.

In der Hobbyklasse ab 18 Jahre ohne Altersklassenwertung starteten Maik Böse und Henry Thiel vom MTV Bad Bevensen. Beide etablierten sich in der etwa 15-köpfigen Spitzengruppe. Sie starteten einige Ausreißversuche, die aber nicht zum Erfolg



Siegerehrung der Hobby-Fahrer unter 18 Jahren: Sieger Lucas Gerlach in der Mitte. Foto: R. Matthies

führten.

Thiel gelang es noch, eine der drei ausgelobten Sprintprämien zu gewinnen. Im Endspurt reich fünften Rang. Das gute Abten bei der der der den Barumer dann im schneiden des MTV kompletdrei ausgelobten Sprintprämien merhin noch zu einem starken tierte Maik Bösemit Rang zwölf.